

RM Ottens erklärt, dass er den genannten Antrag bewusst als Ratsmitglied und nicht als Fraktionsmitglied gestellt hat. Oft ist es für Rats- und auch Ausschussvorsitzende schwierig die Fragestunde abzugrenzen, da häufig auch Statements abgegeben werden oder sich aus gestellten Fragen Diskussionen entwickeln. Dies ist nicht im Sinne der Einwohnerfragestunde, zumal zu jedem einzelnen Tagesordnungspunkt selbst Fragen gestellt werden können. Fragen, welche aus persönlichem Interesse ohne Bezug zu einem Tagesordnungspunkt gestellt werden, sollten - allein schon aus zeitlichen Gründen – ans Ende der Sitzung verlegt werden.